

La figura del burro regresará a la Procesión del Domingo de Ramos en Elda

16/03/2016



Hasta 2014 el burro formó parte de la representación de la llegada del Mesías a Jerusalén | Jesús Cruces.

El personaje de **Jesús volverá a salir en burro en la procesión de Las Palmas que se celebra el domingo en Elda**. Esta tradición volverá a retomarse, pues hasta 2014 la figura del Cristo realizaba el recorrido desde la parroquia de la Inmaculada hasta Santa Ana en burro, pero el año pasado debido a una serie de desacuerdos [por primera vez en 50 años se recreó la entrada de Cristo en Jerusalén a pie](#).

El año pasado el sacerdote de la Inmaculada, **Lucas Galvañ, pidió que no fuese su parroquia la que costeara el alquiler del animal así como la adquisición de las palmas** que portan las personas que

participan en la recreación como hebreos en la procesión del Domingo de Ramos. Este año la iglesia de la Inmaculada volverá a hacerse cargo de los costes para que Elda pueda contar de nuevo con la figura del burro, así lo ha asegurado a este semanario el propio Galvañ: "**Lo ocurrido el año pasado fue algo excepcional**, en aquel momento tomé unas decisiones, y este año otras, todo se ha solucionado".

Será **la Junta Central de Cofradías la que se haga cargo de la compra de las palmas**, según ha indicado el delegado de procesiones de la Junta Central de Cofradías, José Botella. Este año "se ha llegado un

acuerdo entre la Junta y las parroquias de la Inmaculada y Santa Ana, pues conjuntamente nos encargamos de la organización de la procesión; lo ocurrido el año pasado fue un lamentable malentendido que se ha solucionado sin ningún problema", ha asegurado Botella.

El año pasado fueron muchas las personas que se mostraron sorprendidas por la ausencia del burro, pues era uno de los elementos representativos del acto que recrea la entrada de Jesús en Jerusalén, donde es aclamado con palmas una semana antes de morir crucificado.

